

**REFORMA**

AMLO justifica errores en Cámara

● El presidente Andrés Manuel López Obrador justificó el cambio en el dictamen para la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar al decir que fue un error sin mala intención.

“Hicieron bien ayer los legisladores en decir hay este error, que no tiene malas intenciones, fue un error, mejor esperemos porque si no de ahí se agarran en el Poder Judicial y declaran inconstitucional la ley, como lo han hecho con varias leyes”.

Además el Presidente aprovechó para reclamar una presunta invasión de funciones al decir que ministros de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) le corrigen “la plana” al Legislativo. /LUIS VALDÉS